



令和3年3月号 校長 印出雅昭



学校の南斜面では、温かい日差しを受け、シロバナタンポポが咲き始めました。3月の卒業・修了、そして4月の進学・進級の喜びの春が近いことを教え

てくれます。

学校では、3月になり、いよいよ令和2年度も大詰めの時です。1年間でできるようになったことを振り返り、令和3年度への意欲へとつなげていきたいと思ひます。

また、早いもので、令和2年4月の学校統合から、1年間が過ぎようとしています。コロナウイルス感染拡大防止のため、始業式・入学式が終わってすぐの2か月にわたる臨時休業。そして、新しい生活様式による制限のある中での学校生活。今までに体験したことのないことが続きました。そんな中でも、子どもたちは統合したことにより友達が増え、笑顔と元気で過ごすことができました。休み時間に大勢で遊んでいる姿、授業中に互いの考えを交流している姿が多く見られ、うれしく思ひました。「友達が増えて楽しい。」と学校評価の自由記述に記入したり、作文等で言葉にしたりする子どもたちもいました。これからもさらに交流を深めていきたいと思ひます。

この1年間、学校教育への多大なご理解・ご協力、誠にありがとうございました。

<ボランティアさんへの感謝の会>

2月4日、ボランティアさんへの感謝の会を行いました。

今年は、コロナウイルス感染拡大防止のため、なかなか思うようにボランティア活動をお願いすることができませんでした。そんな中でも、校舎内の消毒、放送による読み聞かせ、登下校

の見守り、校舎の飾りつけ、備品等の修理、体験学習・地域学習等で大変お世話になりました。子どもたちの健康・安全が守られ、豊かな学習を展開することができました。



統合により、ボランティアの皆さんも人数が増え、活動がさらに豊かに広がりました。この場をお借りして、皆様のご支援に心より感謝申し上げます。また、これからも小野寺っ子のためによりしくお願いいたします。

<6年生PTA親子事業>

17日、6年生の親子によるコサージュ作りを行いました。令和2年度のPTA親子事業も、6年生で最後となります。



作り方を動画で確認しながら、親子で力を合わせて作成しました。力作のコサージュは、3

月19日の卒業式で使う予定です。

PTA 学年委員の皆様には、準備から当日の実施までいろいろありがとうございました。

<PTA 懇談会・本部役員会>

17日、PTA 懇談会を実施しました。今年度は、コロナウイルス感染状況による県の行動基準レベルが特定警戒レベルのため、授業参観を行わずに懇談会だけの実施としました。

懇談会において、写真などで1年間の学習や生活の様子を振り返り、成長を確認しました。統合して1年が過ぎようとしています。子どもたちは新しい友達ができ、楽しく活動することができたようです。

PTA の役員の皆様におかれましては、学年PTA 親子事業や行事での協力など、いろいろご協力ありがとうございました。



また、PTA 本部役員会も同日に開催しました。協議内容は、今年度の活動から見えた来年度への課題について、これからの年度末・年度始のPTA 行事について、学校評価について、令和3年度のPTA 役員についてなどでした。統合1年目の成果と課題を踏まえ、さらに来年度に向けPTA 活動を発展していければと思います。本部役員、生活委員と広報委員の皆様におかれましては、1年間大変お世話になりました。

<6年生を送る会>

3月3日、6年生を送る会が開催されました。5年生を中心に、卒業生に感謝の気持ちが伝わるよう、企画・準備をしてきました。



開会では、4年生全員と5年生の代表が参加して行いました。開会の後、4年生から「〇×クイズ」が出題されました。そして、1年生からは「しっぽ取りゲーム」、2年生からは「玉入れゲーム」、3年生からは、「4チーム同時でのドッジボール」で交流し、最後に5年生からの「劇」が披露されました。どの学年も、6年生に感謝の気持ちが伝えられるよう、工夫した取り組みでした。閉会では、5年生全員が参加し、6年生から在校生へのメッセージが伝えられました。交流以外の学年は、教室でZoomによる参加でした。



小野寺小学校最初の卒業生である6年生。1年間、学校のリーダーとしての活躍素敵でした。

<お知らせ>

○本校のホームページにおいて、学校の教育活動・子どもたちの活動の様子等をタイムリーに紹介しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス

<https://tm2.tcn.ed.jp/onodera-es/>

また、旧小野寺北小学校のホームページは、小野寺小学校ホームページの左サイドバーにある「小野寺北小学校」をクリックすると見られます。是非ご覧ください。